

La UAB, la única universidad que prorroga el presupuesto - elEconomista.es - 30/01/2020



Universidad Autónoma de Barcelona (UAB). EE

CATALUNA

La UAB, la única universidad que prorroga el presupuesto

Ecoaula MADRID.

Una gran parte de las universidades públicas catalanas ha aprobado un presupuesto para 2020 con unos aumentos de entre el 2,7% y el 5,7%, que viene motivado por la obligación de aplicar los incrementos salariales acordados entre el Estado y los sindicatos. A pesar de esta subida, los rectores continúan

haciendo equilibrios y denunciando la precaria situación a la que los tiene sometidos la infrafinanciación de la Generalitat. La Universidad Autónoma de Barcelona (UAB) se muestra más drástica y ha decidido prorrogar el presupuesto del 2019. La Politècnica, por su parte, ha aprobado un presupuesto de 304 millones de euros, un 3% superior al de 2019.

La Universidad Abierta de Cataluña (UOC) ha seguido los pasos de la UPC y aprobó un presupuesto de 128,6 millones de euros, con una subida de un 5,9% más que el año pasado. La Universidad de Lleida (UdL) presenta un incremento más moderado, del 2,7% con lo que alcanzan los 96,3 millones de euros. En este caso, la retribución del personal aumenta en 2,5 millones, en

parte por el incremento salarial y por la previsión de contratación ligada a las nuevas titulaciones del campus de Igualada. La Universidad de Girona (UdG) presentó en diciembre una propuesta de 100 millones, un 3% más que en 2019.

La Universidad de Barcelona (UB) ha visto su presupuesto incrementado con un 5,7% y alcanza así los 408 millones de euros. Por su parte, la Universidad Pompeu Fabra (UPF) presenta una pequeña rebaja respecto del año 2019: pasa de 150,4 millones a 150,2 millones. Por último, también ha tenido que reducir el presupuesto la Universidad Rovira i Virgili (URV), cuya rebaja supone un 1,3% respecto al de 2019.

Situación crítica

La situación en Cataluña es crítica. Los rectores de las universidades públicas catalanas reclaman que se recupere la financiación que la Generalitat destinaba a las universidades en el año 2010, 900 millones de euros, y que se llegue en 2022 a los 1.300 millones.

La rectora de la URV, María José Figueras, argumenta que la rebaja en su universidad viene motivada por "un ingreso puntual de 2 millones de euros, que la URV recibió el año 2019 para pagar el regreso de un préstamo".

La UAB es la única que ha decidido prorrogar el presupuesto de 2019. El año pasado esta institución operó con unas cuentas de 321,5 millones, y en diciembre el consejo de gobierno acordó limitar los gastos, mientras no se aprueba el presupuesto nuevo, a un máximo del 60% de lo presupuestado en el año 2019.